
Pièces 2 Pièces

Superficie 53 m²

Référence RAP-57

Prix 263 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Saint  raphael  -  boulourisbel  appartement  2p  de  53m²,  en  étage  élevé  dans  une

résidence récente de 2014. En parfait  état,  cet appartement situé au 2ème étage

sur  3,  se  compose  d'une  entré,  d'un  séjour  avec  cuisine  américaine  aménagé

neuve,  ouvrant  sur  une  belle  terrasse  de  17m².  La  partie  nuit  offre  une  chambre

avec  grand  placard,  ouvrant  sur  un  balcon  avec  vue  Dégagé  sur  les  collines

environnantes  et  une  salle  d'eau  avec  wc.  Les  prestations  sont  de  qualité,

comprenant  la  climatisation  réversible  dans  le  salon,  de  belles  ouvertures  avec

double vitrage, etc.. Situé au fond d'une impasse, sans ...

Saint raphael - boulouristhis beautiful 1-bedroom apartment of 53m², is situated on

a  high  floor  in  a  recent  residence  from 2014.  In  perfect  condition,  this  apartment

located on the 2nd floor out of 3, consists of an entrance, a living room with new,

equipped kitchen, opening onto a beautiful 17m² terrace. The sleeping area offers a

bedroom  with  large  closet,  opening  onto  a  balcony  with  a  clear  view  of  the

surrounding  hills  and  a  bathroom  with  toilet.  High  quality  finishings,  including

reversible air conditioning in the living room, beautiful openings with double glazing,

etc... Located at ...

RIVIERA RÉSIDENCES

40, avenue du Mont Joli - 83120 STE-MAXIME

Contacter l'agence
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